

# Kapolsek Nyalindung Akp Joko Susanto Berbagi Cerita dan Solusi di Giat Jum'at Curhat Polsek Nyalindung

Sukabumi - [SUKABUMI.PRESS.WEB.ID](http://SUKABUMI.PRESS.WEB.ID)

Jan 5, 2024 - 10:46



*Kapolsek Nyalindung Akp Joko Susanto Berbagi Cerita dan Solusi di Giat Jum'at Curhat Polsek Nyalindung*

Sukabumi, 5 Januari 2024 - Pada Jum'at yang penuh keberkahan, Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom., beserta Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA Iwan Kartiwan, turut serta dalam Giat Jum'at Curhat

di Majelis Ta'lim At Taqwa, Kp. Ciputat.

Dalam kesempatan yang sarat makna tersebut, Kapolsek Nyalindung menyampaikan sejumlah himbauan penting kepada warga masyarakat. Pertama, agar masyarakat selalu siap menghadapi bencana alam dengan kewaspadaan yang tinggi. Kedua, menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pemilu 2024, guna memastikan pelaksanaannya berjalan aman dan damai. Ketiga, memberikan peringatan kepada ibu-ibu agar menjaga anak-anaknya dari penggunaan knalpot brong dan obat-obatan terlarang.

Namun, momen ini bukan hanya sebagai ajang penyampaian informasi, melainkan juga sebagai platform bagi warga untuk berkomunikasi langsung dengan Kapolsek. Beberapa warga memanfaatkan kesempatan ini untuk menyampaikan harapan, keluhan, dan saran.

Salah satu permintaan bantuan datang dari seorang warga yang membutuhkan bantuan untuk mengurus pindah alamat KTP anaknya yang bekerja di luar negeri. Kapolsek Nyalindung dengan sigap memberikan tanggapan bahwa Polsek Nyalindung akan segera berkoordinasi dengan Kecamatan Nyalindung untuk mempercepat pengurusan perpindahan alamat.

Selain itu, pertanyaan mengenai pemotongan bantuan sosial juga muncul. Warga bertanya kenapa mereka yang sebelumnya mendapatkan bantuan sosial kini tidak lagi menerimanya. Kapolsek Nyalindung memberikan tanggapan bijak bahwa pihaknya akan berkoordinasi dengan pihak desa untuk menyampaikan keluhan warga terkait hal ini.

Selama kegiatan berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif, menciptakan atmosfer dialog yang positif antara aparat kepolisian dan masyarakat. Giat Jum'at Curhat Polsek Nyalindung bukan hanya menjadi wadah informasi, tetapi juga sebagai wujud nyata kebersamaan antara kepolisian dan masyarakat dalam membangun kehidupan yang lebih baik. Hormat kami, Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom.\*